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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero
que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

En este video me referiré a las semillas estelares como las principales personas a las
que me dirijo, pero este video se aplica a cualquiera que se relacione con lo que voy
a decir y eso puede incluir trabajadores de la luz o simplemente personas que son
altamente conscientes y espiritualmente avanzados, se consideren semillas estelares
o no. Aunque debo insistir en que, al final, cada alma es, por definición, una semilla
estelar.

Por otro lado, a pesar de que todo el mundo es una semilla estelar, este término se
usa mejor para describir un alma o una persona que está teniendo una experiencia
en la Tierra como ser humano y que en su vida o vidas pasadas inmediatas se
encarnó en otro lugar en el Universo como alguna otra raza o especie. Pueden estar
en la Tierra solo por una o unas pocas encarnaciones ya que eran de otra raza o
simplemente eran humanos del espacio, cualquier variante Lyriana, de otra cultura
lejana. Y para los humanos en la Tierra, este es el típico caso más común.

De todos modos, la semilla estelar recuerda profundamente haber sido otra cosa y
recuerda haber vivido en sociedades mucho más avanzadas y pacíficas. Esto
provoca un profundo sentimiento de melancolía en la semilla estelar y un sentimiento
muy fuerte de querer volver a donde pertenecen, que muchas veces puede llegar a
un nivel muy alto de desesperación, provocando también fuertes ataques
emocionales al extrañar y al pensar en dónde pertenecen, sin necesidad de recordar
detalles de sus vidas pasadas, ya que el simple conocimiento interior es más que
suficiente para provocar todas esas fuertes reacciones emocionales.

Aquí también debo señalar otro factor importante a considerar y es que una persona,
semilla estelar o no, puede tener ese fuerte sentimiento de no pertenecer al reino
material de la Tierra no solo porque vivió en civilizaciones mucho más avanzadas
durante sus vidas pasadas, sino también por algo mucho más reciente, desde el
punto de vista de sus almas, y ese es el recuerdo de la pacífica existencia en el más
allá, que es también el espacio entre vidas. 

El recuerdo fuerte y reciente de tener un cuerpo perfecto o de no tener ninguno. Y el
recuerdo de existir en un reino que, como han descrito tantos que recuerdan, es
mucho más real que la vida en el reino material en el que está encarnado. Recuerdan
un lugar donde todas sus necesidades están satisfechas, donde habitan en el amor,
la integración y la aceptación. Donde ni siquiera necesitan caminar si no quieren,
simplemente piensan en un lugar y ahí están, porque allí eres uno con el lugar,
porque no estás en un lugar, más bien el lugar eres tú, ya que el alma crea la
realidad si siente que vive en ella, como su reflejo en el espejo. Por lo tanto, estando
allí, no ves con los ojos porque, como han dicho tantas almas que recuerdan, ves
todo lo que quieres ver y 360 grados a la vez, si quieres.

Todo esto mientras vives la experiencia que se describe como más real que la
llamada realidad material, pues incluso los colores allí son más vivos y hay muchos



más. Muchos de los cuales su mero concepto ni siquiera existe en la Tierra, así como
tantas otras cosas asombrosas y positivas que son imposibles de describir con
palabras.

El recuerdo fuerte y reciente de un lugar donde manifiestan todo lo que necesitan
instantáneamente mientras están inmersos en una matrix de ultra alta vibración que
lógicamente asegura que nada puede salir mal es tan frecuente en la mente
inconsciente y subconsciente del alma encarnada que es inevitable que aflore como
esa fuerte melancolía y deseo desesperado de volver a ese lugar y estado de
existencia.

A medida que la semilla estelar crece en su conciencia de que no pertenece a la
Tierra, porque la frecuencia allí no coincide con la suya, y a medida que las semillas
estelares acumulan conocimiento sobre todo esto, principalmente investigando el
tema por su cuenta, terminan desesperadamente queriendo comunicarse con
quienes sienten que son su familia estelar, queriendo extracción, y esto es
comprensible. Pero no todas las semillas estelares pueden ser extraídas o incluso no
están destinadas a ser extraídas, por su propio plan de vida que diseñaron para sí
mismos cuando estaban en entrevidas.

El problema aquí es que las semilla estelar ha investigado mucha información base,
en línea, donde hay una gran cantidad de información confusa y distorsionada, la
mayoría de la cual se coloca allí con la intención de manipular la percepción del
público sobre el tema en cuestión, colocado allí especialmente para que la semilla
estelar lo encuentre. Y, como siempre digo, es responsabilidad de cada alma
investigar, descubrir y finalmente aceptar o descartar cada bit de información.

Todo esto provoca muchos conceptos erróneos sobre la vida fuera de la Tierra y
sobre los extraterrestres y sus culturas, donde el movimiento Nueva Era ha pintado la
vida en otros planetas como perfecta y sin problemas. Y para mí, esto es una clara
señal de que muchas de las personas que han compartido su información sobre
todos estos temas han mezclado el recuerdo y la percepción de haber vivido en otro
planeta y en una cultura muy avanzada con la experiencia de haber existido en los
planos vibratorios superiores de existencia, pertenecientes a los reinos astrales
superiores del más allá y entrevidas. Y esta última oración es muy importante para mi
personalmente, ya que deseo firmemente que todos ustedes entiendan este último
punto allí expresado.

Muchas semillas estelares querrán la extracción por parte de sus familias estelares
de una manera desesperada, pensando erróneamente que resolverá todos sus
problemas, ya que están convencidos de que otro planeta es un lugar idílico cuando,
en realidad, es solo otro planeta, otro lugar dentro del mismo reino material de
existencia y con todos sus problemas. Cuando en el fondo, a donde quieren ir, a
donde realmente anhelan regresar, es a la existencia verdaderamente idílica en los
reinos astrales superiores del más allá y entre vidas.

Esto significa que ser extraído en realidad es solo cambiar un conjunto de problemas
por otros con la esperanzada y engañosa idea de que lo otro será mejor. Habiendo
dicho esto, la vida en la Tierra es ampliamente aceptada como el lugar más difícil y
desafiante para encarnar, un lugar donde solo las almas fuertes y avanzadas se
atreven a entrar.

Pero la lección más grande e importante de vivir en la Tierra es darse cuenta de que



no importa donde estés en la experiencia, todo es una ilusión, ya que la realidad
externa no es más que un reflejo de quién eres. Así que no importa donde creas que
estás, en la Tierra o en cualquier otro lugar lejano del Universo. Lo que importa es
quien eres, y eso se reflejará hacia el exterior, porque por más convincente que sea,
el reino material no es más que una ilusión, porque ninguna alma ha salido nunca de
los reinos astrales. No hay a dónde volver, o solo en una experiencia de manera
personal, particular, de cada alma. Es decir, el cuerpo biológico material es solo un
traductor para limitar la vasta capacidad de percepción de un alma a un estrecho
ancho de banda de los cinco o seis sentidos físicos.

Cuando un alma verdaderamente recuerda lo que es, es cuando comienza a dejar de
temer cosas y experiencias en los reinos materiales, sabiendo que todo es ilusorio,
desde su verdadera cualidad ilimitada e invulnerable como alma.

Un alma avanzada que ha alcanzado ese nivel de conciencia comienza a manifestar
solo las mejores cosas en su vida, ya que nunca ha dejado esos reinos superiores
donde la manifestación es inmediata. Y todas las dificultades y todas las cosas malas
que inevitablemente sucederán en la complicada sopa llamada mundo material
cambiarán de significado, y con un cambio de significado, pierden su dramatismo y
su efecto en el alma.

Las cosas malas solo son cosas malas porque una persona, un alma, ha decidido
interpretarlas de esa manera. Aunque esto es válido para la mayoría de los dramas
de la vida, hay algunos aspectos que en mi opinión solo pueden ser malos, como el
sufrimiento innecesario y la crueldad. Aunque estoy perfectamente convencida de
que, desde arriba, hasta eso se ve de otra manera.

Querer ser extraído o querer trascender la vida en la Tierra de cualquier forma y
anhelar volver a un estado anterior mejor no es perfectamente comprensible, es lo
que nos impulsa a todos hacia adelante, lo que nos hace mejorar nuestras vidas. Y
también es por eso que la vida en el mundo material debe ser finita, no estamos
destinados a vivir para siempre, y no queremos vivir allí en un estado encarnado para
siempre. Eventualmente debemos ir a casa y lo haremos. Es una certeza porque
nunca nos hemos ido.

Estamos encarnados en estos cuerpos biológicos pastosos y dolorosos para la
experiencia y para el paseo y es solo la interpretación de cada alma y donde está
poniendo su atención, el valor que le da a cada experiencia lo que determina si será
un paseo agradable o lleno de baches.

Por eso no hay nada más valioso que cultivar lo que somos internamente y no poner
toda nuestra atención en acumular cosas materiales que, al final, son solo ilusión. Sí,
nos dan una experiencia, por lo tanto también son valiosas y tienen su lugar en
nuestra vida y eso es lo que queremos, pero ilusiones son y el recuerdo de ellas y de
lo que hicimos, de cómo actuamos en vida, es lo único que nos llevaremos al final de
nuestras encarnaciones. Eso es lo que expande nuestras almas y eso es lo que
todas las almas quieren, amor, integración, crecimiento y expansión.

Gracias por ver mi video, por darle like y por suscribirse para más, lo aprecio mucho
y espero verles aquí la próxima vez. Cuídense, no tengan miedo y sean felices.

Con mucho cariño.



Su amiga,

Mari Swaruu


